

(English below)

Cher·e·s membres du corps scientifique,

Ces 12, 13 et 14 décembre aura lieu de manière électronique l'élection des représentant·e·s des différents corps de la communauté universitaire à l'Assemblée Plénière qui est la plus haute instance représentative de notre université. Le corps scientifique – soit entre autres les doctorant·e·s, post-doctorant·e·s, logicisticien·ne·s de recherche et AEX – y dispose de cinq sièges. En tant que candidat·e·s, nous tenons à nous présenter et à vous exposer les éléments qui formeront le socle de notre engagement pour la défense des intérêts du corps scientifique durant les deux prochaines années si vous nous accordez votre confiance.

1) **Bien-être des chercheur·euse·s et charge de travail du corps scientifique**

Tout d'abord, nous ferons du bien-être des doctorant·e·s, et des chercheur·euse·s en général, notre priorité. Une réforme du parcours doctoral a été initiée lors de la mandature précédente et nous veillerons à ce que les mesures soient effectivement adoptées. Nous lutterons également pour une **plus grande soutenabilité des charges d'enseignement** imputées aux assistant·e·s et aux chercheur·euse·s qui empiètent de manière systématique sur leur recherche. Nous œuvrerons par ailleurs à **une plus juste rémunération des AEX** qui est aujourd'hui toujours en-deçà du travail réellement effectué. Nous voudrions pour ce faire que soit réalisé un cadastre des prestations des AEX au sein de l'université qui initierait une **réflexion plus globale sur le modèle d'enseignement de notre institution**.

2) **Meilleure visibilité des chercheur·euse·s et clarification des statuts du corps scientifique**

La **clarification et la simplification des statuts du corps scientifique** nous apparaissent également fondamentales – nous lutterons notamment pour l'intégration des doctorant·e·s non financé·e·s au corps scientifique. Cette meilleure visibilité participera selon nous à une meilleure valorisation de la recherche effectuée par le corps scientifique. Pour continuer dans cette voie, nous collaborerons de manière étroite avec le département recherche en vue d'améliorer la visibilité des chercheur·euse·s dès leur entrée en fonction.

3) **Meilleure coopération entre facultés**

Enfin, un des problèmes qui nuit à une amélioration globale des conditions de travail et de recherche du corps scientifique est l'absence d'un lieu qui fédère les différentes facultés. Nous pensons que la **création d'un espace inter-facultaire du corps scientifique** participera à une meilleure compréhension des réalités que nous vivons au quotidien, dans leurs similitudes et dans leurs dissemblances, ce qui permettra aux membres du corps scientifique à la fois de sortir de leur isolement disciplinaire et d'identifier les éléments problématiques comme les voies de solution collectives.

En guise de conclusion, nous nous permettons de vous rappeler que l'atteinte du quorum est le véritable enjeu de cette élection. Pour que nos intérêts puissent être défendus, chaque suffrage compte !

KOSTET Bilal (Faculté des Sciences), MORCILLO GÓMEZ Luna (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), MERGAN Alexis (Faculté Solvay Brussels School of E. M.), VANHÉE Tania (Faculté de Médecine), MARQUET-O'SULLIVAN Raimu (Faculté des Sciences), LABAT Aline (École de Santé Publique), DOUHARD Joran (Faculté Solvay Brussels School of E. M.), MAUFROY Emilie (Faculté des Sciences de la motricité), LACROIX Aurélien (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), DEVALCKENEER Cloé (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), DELIE Gwenaël (Faculté de Pharmacie), PAREDES-OREJUDO Victoria (Faculté de Pharmacie), D'ALOIA Stefano (Faculté de Droit et de Criminologie), SABATIER Elodie (Faculté de Psychologie, Sciences de l'Éducation et Logopédie), MOLINGHEN Yannick (Faculté des Sciences)

Dear members of the scientific staff,

On December 12, 13 and 14, elections will be held electronically to choose the delegates of the various bodies of the university community to the Plenary Assembly, the highest representative entity of our university. The scientific staff - including PhD students, postdocs, research logisticians and AEX - has five seats. As candidates, we would like to introduce ourselves and outline the elements that will form the basis of our commitment to defend the interests of the scientific staff over the next two years if you place your trust in us.

1) **Well-being of researchers and workload of the scientific staff**

First, we will make the well-being of PhD students, and researchers in general, our priority. A reform of the doctoral pathway was initiated during the previous mandate, and we will ensure that the measures are effectively adopted. We will also fight for **greater sustainability of the teaching loads** assigned to assistants and researchers, which systematically overlap with their research. We will also work for **fairer remuneration for AEX**, which today still falls short of the work done. To this end, we would like to see a register drawn up of the services provided by AEX within the university, which would initiate a **more global reflexion on our institution's teaching model**.

2) **Greater visibility for researchers and clarification of the status of the scientific staff**

We also believe it is essential to **clarify and simplify the status of the scientific staff** - in particular, we will be fighting for the inclusion of unfunded PhD students in the scientific staff. We believe that this greater visibility will help to raise the profile of the research carried out by the scientific staff. To continue along this path, we will be working closely with the Research Department to improve the visibility of researchers from the moment they start working.

3) **A better cooperation between faculties**

Finally, one of the problems preventing an overall improvement in the working and research conditions of the scientific staff is the lack of a place that bring together the various faculties. We believe that the **creation of an inter-faculty space for the scientific staff** will contribute to a better understanding of the realities that we experience daily, in their similarities and their differences. We also believe that the space will enable the members of the scientific staff both to break out of their disciplinary isolation and to identify issues and collective solutions.

In conclusion, we would like to remind you that achieving a quorum is what is really at stake in this election. Every vote count when it comes to defending our interests!

KOSTET Bilal (Faculté des Sciences), MORCILLO GÓMEZ Luna (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), MERGAN Alexis (Faculté Solvay Brussels School of E. M.), VANHÉE Tania (Faculté de Médecine), MARQUET-O'SULLIVAN Raimu (Faculté des Sciences), LABAT Aline (École de Santé Publique), DOUHARD Joran (Faculté Solvay Brussels School of E. M.), MAUFROY Emilie (Faculté des Sciences de la motricité), LACROIX Aurélien (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), DEVALCKENEER Cloé (Faculté de Philosophie et Sciences sociales), DIELE Gwenaël (Faculté de Pharmacie), PAREDES-OREJUDO Victoria (Faculté de Pharmacie), D'ALOIA Stefano (Faculté de Droit et de Criminologie), SABATIER Elodie (Faculté de Psychologie, Sciences de l'Éducation et Logopédie), MOLINGHEN Yannick (Faculté des Sciences)